

## Media Update

### 10 Anak Papua Ikuti Camp Broadway Indonesia, Suguhan Pertunjukan Shrek the Musical

**Jakarta, 30 Juni 2024** – Sebanyak 10 murid Sekolah Asrama Taruna Papua (SATP) tampil dalam Broadway Mainstage Finale Showcase 2024 yang diselenggarakan oleh Camp Broadway Indonesia (CBI), di Teater Salihara, Jakarta Selatan, Sabtu (29/6). Sebelumnya mereka mengikuti workshop Summer Camp 2024 bersama 20 peserta lainnya dari berbagai kalangan pada 24-28 Juni di Jakarta.

Vice President Corporate Communications PTFI Katri Krisnati mengatakan PT Freeport Indonesia (PTFI) memberikan dukungan kepada 10 anak-anak dari SATP yang merupakan komitmen kepada perkembangan dan kemajuan generasi muda Papua khususnya di bidang pendidikan. Freeport sangat mendukung pengembangan karakter dan *personal development* untuk membangun kepercayaan diri, mengasah keterampilan, dan bakat setiap individu dengan mengikutsertakan siswa siswi SD SATP Timika pada acara ini.

"Sangat membanggakan dan mengagumkan melihat pertunjukan Broadway oleh anak-anak SATP Timika, yang dipelajari dalam waktu hanya lima hari. Mereka beradaptasi, menghafal lagu dan gerakan, tentunya tidak luput dari dukungan tim Camp Broadway Indonesia untuk mewujudkan pentas ini menjadi yang spektakuler," kata Katri.





Direktur Artistik Camp Broadway Indonesia Adit Marciano menyampaikan kebanggaannya atas keikutsertaan murid SATP pada Broadway Mainstage Finale Showcase 2024. "Tahun ini, kami bangga dan terhormat memiliki 10 anak tercinta kami dari Sekolah Asrama Taruna Papua Timika yang bergabung bersama kami di *Camp*. Saya berharap pengalaman ini akan menyalakan semangat di hati lebih banyak anak muda Indonesia," kata Adit.

Camp Broadway Indonesia sebagai pemegang lisensi Broadway New York menyelenggarakan program Mainstage Jakarta Summer Camp 2024, yaitu program *summer camp* 6 hari yang menekankan pentingnya ansambel bernyanyi, berakting, dan menari sebagai tulang punggung setiap acara Broadway. Selama 6 hari, anak-anak SATP Timika dan juga peserta lainnya mengikuti serangkaian pelatihan yang ketat untuk menguasai lagu-lagu dan adegan-adegan dari pertunjukan Broadway Shrek Jr.

Pada tahun ini, Kristine Bendul selaku sutradara dan koreografer dari Broadway, New York, hadir dalam program Mainstage Jakarta Summer Camp 2024, bersama dengan seniman-seniman kebanggaan tanah air yaitu, Robertus Darren Radyan selaku pemeran utama Shrek, Ajeng Sharfina Adiwidya selaku pemeran utama Fiona, Bernice Nikki selaku pengarah vokal, dan Wishnu Dewanta selaku pengarah musik dengan orkestranya Wishnu Dewanta Orchestra.

"Camp Broadway Indonesia sangat bangga dapat menyelenggarakan program yang diadaptasi dari program unggulan Camp Broadway New York – Mainstage. Harapannya, aktivitas ini bisa menjadi motivasi bagi anak-anak muda Indonesia untuk terus berkarya," kata Adit.

SATP adalah sekolah berbasis asrama yang dibangun oleh PTFI melalui Yayasan Pemberdayaan Masyarakat Amungme dan Kamoro (YPMAM) sebagai pengelola dana kemitraan PTFI untuk pengembangan masyarakat. Sekolah yang dikelola oleh Yayasan Pendidikan Lokon (YPL) pada tahun ini memiliki 1.116 murid, terdiri dari 834 anak SD dan 282 anak SMP.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Vice President Corporate Communications PT Freeport Indonesia, Katri Krisnati saat memberikan sambutan pada acara Broadway Mainstage Jakarta 2024.</p>
	<p>Nedelanders: Members of the Royal Court pada pertunjukan Broadway Mainstage Jakarta 2024 – Songs and Scene from Shrek.</p>
	<p>Dodgers: Fairy Tale Creatures pada pertunjukan Broadway Mainstage Jakarta 2024 – Songs and Scene from Shrek.</p>
	<p>Seluruh penampilan peserta Shrek the Musical 2024.</p>



Pemberian Legacy Robe kepada anak anak SATP Timika.



Finale Camp Broadway Medley oleh seluruh peserta.